



Muss ich denn alles selbst machen?

Infoabend zur Pflege von Angehörigen

Rund **80% der pflegebedürftigen Menschen** in Österreich leben zu Hause und werden **von Familienmitgliedern und Freunden gepflegt**. Pflegende Angehörige müssen für ihre verantwortungsvolle Aufgabe nicht nur viel Zeit aufwenden, sondern sich oft auch **Fachwissen** zur richtigen Betreuung aneignen.

Der Verein IGSL, die Wund.Pflegepraxis und die Marien Apotheke bieten **Services** an, die **Betroffene entlasten** können und Angehörige in ihren Aufgaben bestmöglich **unterstützen**.

Wir laden deshalb am

Dienstag, den **8. September 2015**

ab **17:30 Uhr** (Dauer ca. 1,5 Stunden)

in die **Thaliastraße 159/1/R2 in 1160 Wien** (Wund.Pflegepraxis)

um diese Angebote an einem gemeinsamen **Infoabend** vorzustellen.

Sie erfahren Wissenswertes zu den Themen

- **Wundpflege**
- **Patientenverfügung**
- **Vorsorgevollmacht**
- **24-Stunden-Betreuung** und
- **einfache und sichere Medikamentenversorgung (Blister-Service)** durch die Marien Apotheke

Die Teilnahme ist selbstverständlich **kostenlos**, für kleine Snacks und Getränke ist gesorgt. Im Anschluss gibt es die Möglichkeit, **in gemütlichem Rahmen** persönliche Anliegen und Einzelfälle zu besprechen und sich mit Vertretern der Apotheke und des Vereins **auszutauschen**.

Um **Anmeldung** per E-Mail unter zwm@igsl-hospizbewegung.at oder telefonisch unter **01/377 144** wird gebeten.